
Protokoll
Mitglieder-Versammlung "IG Altes MD"

am 24.10.05 im Haus der URANIA

13 Teilnehmer laut Anwesenheitsliste

Der Vorstand informierte:

- Antragsformulare für Projektförderung termingemäß dem Kulturamt übergeben. 
Eingangsbestätigung liegt vor. Förderungswürdig sind jedoch für unseren Verein nur Zuwendungen 
für Sachmittel und Verbrauchsmaterial, wie Bildtafeln, Ständer, Honorare für Referenten, 
Raummiete usw., für die ca. 1.000 Euro veranschlagt wurden.

- Vorbereitung einer Ausstellung (Bild mit Unter-Text) im Haus der ÖSA mit Arbeitsthema 
"Bahnhofsvorplatz" mit ca. 10 Aufstellern. Für diese auch Förderung beantragt.
Bildauswahl noch im November durch die Mitglieder in der ÖSA.
Adressen der Hotels vom Bahnhofs-Vorplatz wird Zuarbeit an G. Sommerfeldt, damit dieser aus 
den Bauakten Fakten dazu erfassen kann. 

- Weitere Ausstellung zum Thema "MD-er Stadtteile - historisch gesehen" für 2006 geplant.

- URANIA ist an einem Historik-Vortrag in 2/2006 interessiert. Vorschlag ist "Rudern in MD" oder 
"Architektur" durch S.Kraiser.

- die inhaltliche Gestaltung von persönlichen Visitenkarten, vorgelegt als Muster von J.Hirt, wurde 
mit Hinweisen durchgesprochen. Beidseitiger Druck würde die Karte übersichtlicher machen.

- Frau Mayer von der IG Werder ist kurzfristig an einem Dia-Vortrag zum Thema Werder 
interessiert, bietet 20 Euro Honorar. Angebot wird in das 2. Quartal 2006 zurückgestellt.

- S.Wenig gab Erläuterungen zum neuen Datenprogramm, das von ihr gegenwärtig getestet wird 
sowie zum Stand der Einspeicherung von Vorlagen.

- neu eingescante Fotos wurden am PC Straßen zugeordnet.

- J.Hirt gab einen Einblick in die von ihr mit erarbeite CD-Präsentation zur Stadtgeschichte "MD in 
Bild und Ton".
Es gab Hinweise zu Urheberrechten am Bildmaterial. Gemeinsam mit G.Sommerfeldt wird das 
Material unter diesem Aspekt gesichtet. Termin am 18.11.05 bei Hirt's.

Beschluß: 
Jahreshauptversammlung der IG am 28.11.05 um 18 Uhr im Haus der URANIA. 
G.Sommerfeldt bereitet die Einladungen vor, aus Kostengründen Versand über Mail durch S.Wenig 
nach Bestätigung durch H.Schmietendorf.

gez. G.Sommerfeldt
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